

JAL、2009年度「グッドデザイン賞」をダブル受賞！ 国際線エグゼクティブクラスシート「JALシェルフラット ネオ」と 機内食「グアム線エコノミークラス 空弁」

～JALはこれからも先進的で高品質な商品のご提供に努めてまいります！～

2009年10月1日
 第 09104号

この度、国際線エグゼクティブクラスシートの「JALシェルフラット ネオ」と国際線機内食の「グアム線エコノミークラス空弁」が、2009年度「グッドデザイン賞」をダブルで受賞いたしました。

「JALシェルフラット ネオ」は、JALが独自に開発した国際線エグゼクティブクラス用シートです。これまでの「JALシェルフラットシート」(2003年度グッドデザイン賞受賞)の基本コンセプトを継承しつつ、座り心地、寝心地、ゆとりの空間創りにこだわり、居住性・機能性・品質を更に向上させた『進化したシェルフラット』です。昨年8月に成田=ニューヨーク線(JL006便/005便)、9月にサンフランシスコ線へ導入し、お客さまからは「寝心地がよい」「機能的でとても使い易い」などたくさんの評価をいただいております。本年10月25日からは成田=ロサンゼルス線、シカゴ線にも導入いたします。

また「グアム線エコノミークラス 空弁」は、今年の3月よりグアム線でご提供を開始した新しいスタイルの機内食です。リゾート気分を満喫できる世界の料理(日本発便)やグアムの素敵な思い出をイメージした朝食メニュー(グアム発便)を、見た目にも楽しい工夫を凝らして提供しており、お客さまからは「リゾート気分が高まる」「かわいい」など、たくさんのお褒めの言葉をいただいております。



「JALシェルフラット ネオ」



「グアム線エコノミークラス 空弁」

*「グッドデザイン賞」:

1957年、通商産業省(当時)によって創設された「グッドデザイン選定制度(Gマーク制度)」の後継事業として1998年、(財)日本産業デザイン振興会の主催する「グッドデザイン賞事業」として新たにスタートした、日本で唯一の総合的デザイン評価・推奨制度です。



「グッドデザイン賞」は、単に形の美しさだけでなく、品質の良さ・使いやすさ・商品としてのバランスの良さ、更には機能性や先進性、グローバル性に至るまで、あらゆる角度からの審査を経て選定されるものです。当社の細部にもこだわりを持った商品企画・開発力によるデザイン・機能両面での高い品質が、「グッドデザイン賞」の受賞に繋がったものと考えております。

詳細についてはJALホームページをご覧ください。

「JALシェルフラット ネオ」 http://www.jal.co.jp/inflight/inter/executive/c_seat/

「グアム線エコノミークラス 空弁」 <http://www.jal.co.jp/soraben/>

JALグループは、今後もお客さまにより快適にお過ごしいただける商品・サービスの創造と提供を目指し、努力して参ります。どうぞご期待ください。

以上